

Fribourg, le 14 juin 2018

## Favoriser la relève locale

Chère Madame,

Le Père Stanislaw Rembala est directeur du séminaire d'Iquitos. Pour lui, c'est clair: « Les gens se sont habitués dans notre région aux prêtres étrangers. Cette situation doit changer. **L'Eglise locale doit disposer de ses propres prêtres.** » Le Père Stanislaw s'y engage. S'il ne trouve aucun enseignant pour un domaine d'étude, il se plonge dans la matière et enseigne lui-même aux jeunes séminaristes!

En effet, de jeunes hommes veulent s'engager dans la prêtrise. Mais la pression qu'ils subissent est grande. « Les familles attendent de leurs enfants un soutien financier », explique le Père Stanislaw.

Avant, les séminaristes d'Amazonie péruvienne devaient aller étudier à Lima ou en Colombie. La vie y était très difficile pour ces jeunes hommes. Beaucoup se sont éloignés de leur propre culture et ne sont pas retournés dans leur diocèse.

**Les paroisses très dispersées dans les trois vicariats du nord de l'Amazonie péruvienne ont un besoin urgent de prêtres autochtones. Des prêtres qui vont comprendre les habitants, qui parlent leur langue et qui connaissent leur culture de l'intérieur.** C'est pourquoi, je vous demande de soutenir le Père Stanislaw pour qu'à l'avenir des prêtres locaux travaillent à Iquitos, à Requena et à San José del Amazonas.

Je vous remercie pour votre don!

Diacre Martin Brunner-Artho, directeur

P.S.: Pour le séminariste Reiber Sevedeo Silvano Ahuanari, la joie est un élément important de la foi qu'il aimerait transmettre; *scanner le QR Code ou aller sur [www.missio.ch](http://www.missio.ch)*



Le Père Stanislaw Rembala est responsable du séminaire d'Iquitos, en Amazonie péruvienne. Les séminaristes viennent des trois vicariats apostoliques d'Iquitos, de Requena et de San José del Amazonas.  
*Photos: Missio, Bernet*

